

# El Eco de Cartagena

Diario de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

## El Día de la Prensa Católica

En todo el mundo católico se celebra mañana esta fiesta, iniciada hace años en España y extendida ya a todas las naciones con la aprobación y bendición especial del Sumo Pontífice.

Es jornada de Oración, Propaganda y Colecta en favor de nuestra Prensa, de los periódicos que se ocupan y defienden los intereses de la Religión, de la Iglesia y de los católicos en general y por cuyo sostenimiento y progreso éstos vienen obligados en conciencia a contribuir por los medios a su alcance.

En este año tiene la fiesta una doble significación, porque es también de homenaje y adhesión a la Santa Sede, con motivo de la única Ley de Congregaciones, debiendo los católicos enviar tarjeta con dicha intención a su párroco respectivo, o bien firmar en los pliegos colocados en los templos por disposición del Ilmo. señor Vicario Capitular de esta Diócesis.

La celebración de esta festividad ha de inducir a todos los católicos que lo sean de veras, a reflexionar un momento siquiera sobre su alto significado y sobre el deber inexcusable de ayudar económicamente al periódico católico, de tal forma que no quede una sola familia católica a la que no llegue nuestra Prensa.

Seamos consecuentes con nuestras ideas y favorezcamos al periódico católico que es portavoz y defensor de nuestros sentimientos, máxime en estos tiempos de lucha y de persecución.

## Una gran desgracia en nuestro campo

Los agricultores del campo de Cartagena se hallan consternados ante la gran calamidad que padecen por haber aparecido, a causa de las lluvias recientes en los viñedos la plaga conocida por el «mi dium» que ha destruido casi por completo la enorme cosecha de uva con que contaban este año.

Las pérdidas son cuantiosísimas, esperándose un auxilio del Estado que impida el que muchas familias campesinas queden en la miseria.

Nuestro Ayuntamiento y diputados a Cortes deben acudir inmediatamente en auxilio de los damnificados, haciendo presente al Gobierno la gravedad de esta catástrofe agrícola.

## De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

De Alicante ha regresado el médico don José Brotons y su distinguida esposa.

—Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro distinguido amigo el capitán de corbeta don Vicente Gironella.

—Ha regresado de Madrid, después de pasar una temporada con sus hijos los señores de Cano, la respetable señora doña Eufrasia Sánchez Belmonte viuda de Nieto, acompañada de sus nietos María del Carmen y Juan.

—A San Sebastián y Cestona para la toma de aguas, nuestro querido amigo el dueño del Hotel de Francia don José María Amorós, con su distinguida esposa.

—A sus posesiones de El Jeringal se ha trasladado nuestro querido amigo don Francisco Portela y su distinguida familia.

NOTAS VARIAS

El Alcalde señor Casciaro y el Secretario señor Villanueva han estado en Murcia para tener en el Gobierno civil una reunión con el señor Varela y la gerencia de la Fábrica del Gas con el fin de evitar que dicha empresa cesase en el suministro del gas para el alumbrado el 1.º de julio, como tiene anunciado.

—En Madrid y en el Instituto de San Isidro, ha terminado el segundo año de Bachiller con notas sobresalientes en todas las asignaturas y matrícula de honor en Aritmética el estudiante alumno Juan Cano Nieto. Nuestra felicitación extensiva a su estimada familia.

—El próximo viernes día 30 se celebrará en la iglesia de Santa Ana el matrimonio de la bella señorita María de los Dolores Colomer y Hernández de la Figuera, hija de los vizcondes de San Germán, con don Alfredo Gray Peláez.

ONOMASTICO

Mañana, festividad de San Pedro y San Pablo, celebrarán su onomástico, entre otros, los señores Soler, Aznar, Mille, López Vélez, Bruto, García Segado, Sábater, Pérez Huertas, Ortaño, Gambin, Gujarró, Sanz, Martínez, Soler Lopez, Aguilár, Segado, Penalba y Sañones.

Felicitades.

ENFERMOS

Está restablecida de su enfermedad la bella señorita Conchita Navia Orosio.

LETRAS DE LUTO

El próximo viernes a las diez de la mañana se celebrará en la parroquia del S. Corazón de Jesús, misa y funeral por el alma de la señora doña María de la Concepción Garbí. Ros, de Velasco (q. e. p. d.)

## El problema minero

El anticipo se hará por decreto

Anoche se recibió el siguiente telegrama de Madrid:

«Esta mañana el Consejo de ministros estudió la concesión del anticipo de cinco millones de pesetas para la protección de la minería de plomo y zinc, y al objeto de abreviar trámites y la discusión en el Parlamento, el Consejo acordó autorizar al ministro de Industria para conceder el anticipo por decreto de acuerdo con la fórmula que dé el ministro de Hacienda.

Ambos ministros se reunirán mañana para acordar la fórmula, según me ha dicho el señor Fanchy Roca esta tarde en el Congreso ante los diputados señores Moreno Galvache y López de Goicochea.—Alcalde de La Unión»

## Las maniobras navales

Procedente de Madrid, llegaron los alumnos de la Escuela de Guerra Naval, que embarcaron en los distintos buques de la Escuadra, para tomar parte en las maniobras.

Estuvieron en la Jefatura de esta Base Naval, cumplimentando al Almirante Cervera.

Para continuar los ejercicios, zarparon de este puerto los submarinos «B-5», «B-6», «C-1», «C-2», «C-4», «C-5» y «C-6», cuya flota manda el capitán de fragata don Eduardo García Ramírez, Jefe de la Estación de esta Base.

También marcharon los torpederos número 17 y 22, buque porta-aviones «Dédalo» y buque salvamento «Kanguro».

El crucero «A mirante Cervera» salió a la mar ayer mañana, dirigiéndose a Valencia, donde recogerá al Vicealmirante Jefe del Estado Mayor de la Armada, don Javier de Salas y su Estado Mayor, que presenciara esta fase de las maniobras.

Ayer tarde zarpó el crucero «Méndez Núñez» y anoche los destructores «Sánchez Barcaiztegui», «José L. Díez», «Almirante Valdés» y «Lepanto».

Esta mañana zarparon los destructores «Acalá Galiano», «Churrua», «Almirante Ferandiz» y «Lazaga» y en las primeras horas de la tarde, los cruceros «Liberdad» y «Miguel de Cervantes» guardacostas «Tetuán» y aligibe «África».

## La traida de aguas SUCEOS

Se arroja al paso de un auto

En la calle de Balcones Azules se arrojó con propósitos suicidas al paso del automóvil del médico señor Mas Gilabert, el anciano José Ruiz García, de 79 años, natural de Corvera y hospedado en Los Habaneros.

Conducido al Hospital de Caridad por una pareja de guardias de Seguridad fué asistido de erosiones graves en diversas partes del cuerpo, quedando hospitalizado.

Esta madrugada falleció. Era persona que negoció en asuntos de juego en Cartagena y La Unión y había quedado en la miseria.

Se dio parte al Juzgado, ignorándose los motivos que le indujeron a tomar tan anticristiana resolución.

D. e. u. e. o. n. e. s.

La guardia de Seguridad detuvo al marinero mercante Juan Felipe Rodríguez por promover escándalo, yendo embriagado, e intentar refir en un cabaret. Es reincidente.

—El empleado de las Obras del Puerto Silvano Martínez Iturralde fué conducido a Comisaría por la guardia de Seguridad por echar a unos chicos que se habían subido a una de las grúas eléctricas, se produjo lesión al menor Giné Solá Sandoval, de 12 años.

Muñitas

El gobernador civil ha impuesto multas de 75 pesetas a varios vecinos de Cartagena, unos por expendir petardos y otros por arrojarlos la noche de San Juan.

## Cuernos y Caireles

La novillada del domingo

Un buen cartel de toreros y toros hay para el domingo, lo cual ha despertado mucha animación.

A ternarán el granadino Manue Zurzo «Pelete», de quien la afición cartagena guarda gran recuerdo; Eliseo Capilla, debutante en esta plaza pero del que tenemos las mejores referencias; y el sobrino de Ortega, Mariano García, de Borox, que nos dejó la incógnita de su arte al ser cogido en la corrida del día 4.

Hoy llegaron los seis novillos de don Joaquín López de Letona, cuya bonita lámina podrá ver os aficionados en las tardes del viernes y sábado. Son hermanitos de los lidiados en la última novillada, que tanto gustaron y de su case es una ganancia el ganadero que ha venido otras veces para asistir a la corrida.

